
総務生活

水野 連区

【行政】 【地域】 【その他】

・建替えを目指して検討調査を
進める　学校・センター・支所な
どは集約した形が望ましい　そ
の方向での検討を望む

行政の約束を反故にさせない
ためも活動

関係する常任委員会

総務生活委員会

解決手法

せとまちトーク進捗管理シート

テーマ

水野地域交流センターの改築建替

課題・問題点の背景・理由
・現行の交流センターでは狭い　
・駐車スペースが少ない　狭い
・交流センターの老朽化、空調が古い
・バリアフリーになっていない
・フリースペースがない
・他地域に比べて恵まれていない



総務生活

【補足】

せとまちトーク後の経過、及び調査検討結果
現状把握
　雨漏りについて担当課は現時点で把握しておらず、状況の確認を依頼した。すでに２か所から同
様の要望が出ており、令和５年にファシリティで改修に向けた予算確保の見込みがあるとのことで
あるが、本件について対応できるか不明であり、別途予算要望の必要性もある。現時点で建て替え
のための場所についての意見はない。

委員会での主な質疑
　予算決算委員会総務生活分科会において、雨漏りの件について質疑するも、現状把握時点と見解
は変わらず、現場確認を要請した。
　その後の現場確認の結果で交流センターは雨漏りはするが、台風等の大雨でなければ大丈夫と
のことであり、次年度に対応できるよう考えていく。（まちづくり協働課)

移転建替えについて
　代表質問において市長は、中水野地区区画整理区域内におけるコミュニティ施設についても、本
市が策定中の立地適正化計画の中で、市域全体の視点から、コミュニティ施設など、拠点に必要な
施設を今後庁内で調整・検討していくと答弁し、中水野地区区画整理区域内への移転について見
解を述べている。


